

# together -南山の心-

\*学校だよりは、ホームページに掲載しています。QRコードを読み取ってそちらからもご覧いただけます。

2025.3.17



学校ホームページQRコード

## 一生懸命はかつこしい感謝と感動

今の時期は、二十四節気では「啓蟄（けいちつ）」（2025年は、3月5日頃～19日頃）と言われ、冬ごもりをしていた虫が春の暖かさを感じて外に出てくる頃と言われています。最近の穏やかな日差し、綺麗に咲いた本校シンボルツリーの梅の芽、鳥のさえずり、春の校庭を彩るチューリップの成長など、少しづつ春が感じられるようになってきました。今年度も残りわずかです。1年間のまとめのこの時期は、個々の成長を実感し、まわりに感謝を表し、ともに感動を迎える時期でもあります。学校では「6年生を送る会」で感謝と感動を味わいました。そして、卒業式へと向かっていきます。ここまで、中金っ子は本当に素晴らしい学校生活を送ることができています。残りの日々も、地域やご家庭の力を借りて、気を抜くことなくゴールに向かって進みたいと思います。最高の1年になるよう、今後もご協力をお願いします。



### 6年生を送る会のスナップ

3月5日（水）、1～5年生が6年生に感謝の気持ちを伝える「6年生を送る会」が開かれました。今年も、楽しく6年生と一緒に全校で遊ぶ活動を行いました。各学年が「メッセージ」「ダンス」「思い出のアルバム」等、趣向を凝らした出し物を用意し、心温まる送る会となりました。大好きな6年生に喜んでもらいたいという気持ちがよく伝わってきました。会の中で、6年生がお返しの感想を後輩に伝えました。子どもらしいアイデアを生かした、心温まる楽しい会になりました。準備・進行の中心となった5年生は、来年度のリーダーとして、頼もしい姿を見せました。



## 全日本学校関係緑化コンクール【準特選】受賞

3月11日（火）に全日本学校関係緑化コンクール実行委員会から準特選（国土緑化推進機構会長（衆議院議長）賞）に本校が選出されたと通知が届きました。本コンクール特選（文部科学大臣賞）は逃しましたが、本校の緑化に関わる取組に対し、準特選という高い評価をしていただきました。過日受賞した愛知県知事賞に続き、全国でも高い評価を得られたことを誇らしく思います。

### 〈受賞の主な選考理由〉

- ①児童・生徒等による環境緑化を進め、優秀な環境緑化の実績を上げている学校。
  - ・きれいに整備された中金小の環境の素晴らしさ
  - ・PTAをはじめとする地域の協力
  - ・雑草ぬきぬき大作戦 等
- ②樹木等を活用して児童・生徒の緑化教育の面で顕著な教育効果を上げている学校。
  - ・南山学習（登山・樹木調べ）
  - ・樹木マップの作成
  - ・「ぼく・わたしの木」の選定 等

## 学習発表会へのお家の方の言葉より

- ・堂々と演舞していて感動しました。ひとりひとりが見やすいタイミングやフォーメーションも工夫していただき、ありがとうございました。
- ・3年生の発表では、親が知らないことを調べており、内容も興味深く、また子どもたちの成長を感じました。1年生の発表では、みんなで協調がうまくできており、成長も感じた上に、とてもかわいかったです。
- ・発表の仕方も聞きやすく、とても分かりやすい発表でした。長い文章を、何も見ないで覚えていることに驚きました。今まで家で何度も練習し、「聞いてて」と付き合うことも多かったのに、今回は見に来る父・母・兄には内緒にしたいとこっそり覚えたらしく、全く知らなかつたので、子どもの番が来るまでドキドキでしたが、とてもいい発表でした。
- ・学校の為にご尽力をされているボランティアの方を知る良い機会となりました。地域の多くの方に支えてもらっている事を改めて知りました。
- ・スライド作りから説明の内容まで、自分たちでよく考えて、家でも一生懸命練習した成果が出せていたと思う。前日からかなり緊張していたが、本番でははっきり大きな声で発表できていた、緊張の中でも頑張る姿に、成長を感じた。
- ・いつもの歌舞伎とはまた違った歌舞伎を見せてもらえたなと思いました。きっと緊張感や雰囲気もあるんだと思いますが、伸び伸びといつもと比べると話し方も、ゆっくりひとと言ひと言ひいに言っていた気がしました。表情もとてもよかったです。例年は配役を変えたりするのに、今回はそのままだったのでどうかなと思いましたが、また違った五人男が見られました。ありがとうございました。



### 「中金小学校授業スタンダード」について

本校には、「中金小学校授業スタンダード」があり、授業の効果を上げるために身に付けてほしい項目が明記されています。今年（3月実施）の児童の振り返りがまとめました。※児童はキャリア（スポーツ）にとじています。

#### 【良い点】

- ・さまざまな角度から時間いっぱい（考える）  
※令和の時代に身に付けてほしい必要な能力です。
- ・やり方をしっかり見て、意見をしっかり聞く（仲間）  
※助け合って学習ができます。  
※他人から学び、自分の考えを編集する力はAI社会に必要不可欠な能力です。
- ☆姿勢の項目に「がんばろう」と評価されていますが、先回の数値と比較して、最も数値が伸びた項目です。

★課題は書くことです。（令和7年度頑張ります）

## お知らせ・お願ひ

・3月4日（火）の下校から、令和6年度バージョンの新しい並び方で登下校しています。現6年生が後ろについて、各班の上級生が班のリーダーとして登下校します。どこの班も新しい班長・副班長が頑張って、班を安全に登下校させてくれています。ご承知おきください。

・令和6年4月1日から令和7年1月10日までの豊田市内の児童生徒の事故の発生件数は、昨年の同時期より4件増の61件。その内、自転車乗車中の事故が最も多く、全体の64%です。自転車に乗るときは、必ずヘルメットをかぶりましょう。

・3月19日（水）の卒業式は、全校参加で実施します。児童は一生懸命に練習しています。心のこもった歌や言葉。返事も精一杯の声で素晴らしい卒業式を行うために頑張っています。卒業式には、在校生も落ち着いた服装で参加するようにお願いします。当日は持ち物が少ないので、ランドセルでなく、手提げ袋で結構です。水筒を持たせてください。

## 令和7年度下校時刻について

### 令和7年度の下校時刻

月・木 ⇒ 14:50（一斉下校）

火・水・金 ⇒ 15:40（一斉下校）

令和4年度の保護者アンケートの中に「下校時刻が早まらないか」という意見がありました。それを受け、令和5年度から上記のように最終下校を定め実施してきました。薄暗くなつてから家に着く日も少なくなったと思います。低学年だけの下校もなくなりました。令和7年度も、今年度と同じように上記のように一斉下校を行います。

※行事等で下校時刻が変わるのは、きずなネット等でお知らせします。

この件に関しての問い合わせ先

中金小学校 教頭 ☎ 41-2210

## 令和7年度学校連絡網システム（きずなネット）について

令和5年度から、学校メールシステムが変更されています。きっと便利に使ってみえると思います。令和7年度も、きずなネットは自動更新されます。引き続きご利用いただけます。令和7年度においては、今以上にきずなネットを活用していきます。

この件に関しての問い合わせ先 中金小学校 教頭 ☎ 41-2210